

EL DÍA

# En Argentina las urnas siguen bien guardadas, dijo Leopoldo Galtieri

## El comandante del Ejército atacó indirectamente a Chile

(UPI y AP)

BUENOS AIRES, 29 de mayo.— El comandante del Ejército, general Leopoldo F. Galtieri, ratificó hoy que las Fuerzas Armadas promueven el retorno de Argentina al gobierno civil, aunque destacó que por ahora "las urnas siguen bien guardadas".

En un acto castrense conmemorativo del 171 aniversario del Ejército, Galtieri aseguró, además, que "defenderemos con energía cualquier intento de menoscabo de nuestra soberanía territorial".

En aparente referencia al conflicto limítrofe con Chile, dijo que "toda paz sin honor sería, en el mejor de los casos, un mero equilibrio de enemistades y, en el peor, una renuncia histórica imperdonable".

Subrayó que Argentina no aceptará "pretensiones hegemónicas de las cuales se pretende hacer cómplices a países tradicionalmente amigos o a potencias a las cuales se les otorgan graciosamente títulos de propiedad sobre aquello que constituye un despojo, aún cuando atávicas ambiciones geopolíticas se presenten bajo la forma ostensible de planes para la defensa, en áreas que son de nuestra exclusiva responsabilidad".

La expresión fue considerada como

respuesta a un almirante chileno que recientemente reivindicó para su país, el Brasil, Gran Bretaña y Sudáfrica, la defensa del Atlántico Sur.

Galtieri afirmó, por otra parte, que son vanos los intentos de los enemigos del gobierno militar de resquebrajar la unidad de las Fuerzas Armadas.

Galtieri dijo que la finalidad de las Fuerzas Armadas es implantar una democracia republicana, representativa, federal" y advirtió que "la tarea es ardua y habrá de realizarse cumpliendo tiempos lógicos necesarios, pues estamos decididos a evitar un trágico salto al vacío. Por ello las urnas siguen bien guardadas, para ser utilizadas cuando corresponda".

Por su parte, la aparente intención del gobierno militar argentino de no convocar a elecciones sino hasta 1987 fue considerada hoy como "una provocación al país" por el jefe del Partido Unión Cívica Radical, Ricardo Balbín.

La reacción del veterano dirigente político fue la única conocida sobre una versión publicada ayer en la primera plana del matutino **Diario Popular** sobre presuntos planes de las autoridades de llamar a elecciones en 1987 y no antes, como se presumía en sectores políticos.

"Convocar a elecciones para 1987 sería una provocación al país que perjudicaría al propio gobierno, porque la civilidad ha considerado a este como el último turno militar", declaró Balbín a la prensa al fijar la posición de la UCR, considerada la segunda fuerza política después del peronismo.

### ENTREVISTA TRAIN-LAMBRUSCHINI

El almirante Harry D. Train, comandante de la Flota estadounidense del Atlántico Sur, se entrevista hoy con el almirante de la Armada argentina Armando Lambruschini "para cimentar vínculos amistosos con las autoridades navales argentinas".

El almirante Train arribó ayer a esta capital, calificando a su visita de "magnífica oportunidad para que el gobierno del presidente Ronald Reagan trate de ampliar y mejorar las relaciones que mantenemos con Argentina".

Argentina y Estados Unidos "tienen muchos intereses en común, que trataremos de intensificar durante esta visita, dijo Train. Agregó que se propone visitar varias instalaciones navales argentinas antes de emprender viaje de regreso a su país el día 2 de junio.